

**GALATA KULESİ YAKIN ÇEVRESİ ÇATI DOKUSUNUN
REHABİLİTASYONU**



Istanbul stehen Goldene Zeiten bevor. Die Stadt am Bosphorus ist eine der weltweit am schnellsten wachsenden Metropolen der Welt und im Begriff, zum Symbol des 21. Jahrhunderts zu werden: Als lebendiger, verbindender Organismus von Mensch und Natur, Kultur, Technik und Spiritualität.

Sichtbares Symbol der besonderen Bedeutung Istanbul ist das Goldene Horn und der darauf angesiedelte Stadtteil Beyoglu mit seinem Zentrum dem Galata-Turm. Der im Jahre 507 aus Holz erbaute Turm ist er einer der ältesten Türme der Welt. Ursprünglich als Leuchtturm für die vorbeifahrenden Schiffe eingesetzt, wurde er im Laufe der Jahrhunderte zum sichtbaren Wahrzeichen der lebendigen Stadt Istanbul.

GAIA. Bäume sind cool, möchte dem Turm seine ursprüngliche Bedeutung wiedergeben und die in seine unmittelbaren Umgebung angesiedelten Häuser zum Kristallisationskern für ein neues Miteinander von Mensch, Kunst, Kultur, Natur und Technik im 21. Jahrhundert machen.

Im Gold wohnt die Kraft des Himmels und der Erde.

Das ECOART-Projekt „Yesil Istanbul - Join the golden evolution!“ hat sich zum Ziel gesetzt, die notwendigen Dachsanierungsarbeiten im Stadtteil Beyoglu zukunftsweisend nutzbar zu machen: In einer einzigartigen Aktion werden sämtliche Dächer rund um den Galata-Turm ökologisch begrünt und die Fassaden mit Goldpailletten als temporäres Kunstprojekt verschönert. Um das Wachstum der boomenden Megacity am erdbebengefährdeten Bosphorus auf nachhaltige Füße zu stellen, plant GAIA im Zuge einer Restaurierung aller einsturzgefährdeten Dächer der Altstadt die flächendeckende Dachbegrünung. So kann nicht nur der innerstädtische Temperaturpegel dauerhaft gesenkt und damit die Energie für die Klimaanlage eingespart werden: Zugleich verbessert sich

das innerstädtische Gesamtklima und sorgt somit für ein Städtewachstum mit Vorbildcharakter.

GAIA. Bäume sind cool, ruft hierzu insbesondere alle im Stadtteil Beyoglu lebenden Künstler auf, sich mit ihren Arbeiten oder als Schirmherr an der Aktion zu beteiligen und so ein realisiertes Zeichen für ein neues Miteinander zu setzen. Aber die Golden Evolution braucht jeden: Vor allem Politik, Medien und die Kunst. Und: Sie! Nur zusammen schaffen wir eine neue goldene Zukunft.

Gold verlockt Millionen von Menschen als Anziehungspunkt.

Damit wird Beyoglu nachhaltig zum zentralen Anziehungspunkt für Touristen und die internationale Öffentlichkeit (insbesondere Presse)

Denn Gold und Licht feiern hier ein Fest der Vereinigung von ehemals getrennten Lebensbereichen. Gold kann sprechen, verzaubert und veredelt

So wird in Istanbul umgesetzt, was anderen Städten auf der Welt bislang nicht gelungen ist: ein friedliches und sich gegenseitig befruchtendes Spiel von Ökologie, Wirtschaft, glanzvoller Kultur und Spiritualität.

Die Finanzierung der ökologischen Sanierungsarbeiten (128 Rehabilitationsgebäude) und des ECOART-Projektes geschieht über Privat- und Gewerbesponsoring:

Trostlose Dächer, verfallene Leuchtreklame? Schluss damit!

Ab 2013 erheben sich die Dächer von Istanbul zur Evolution.

"Der beste Weg die Zukunft vorauszusagen, ist sie zu gestalten." (Willy Brandt)

Nach diesem Motto zeigen wir mit dem Projekt Ideen zur Dachnutzung der Zukunft. Denn die Stadt der Zukunft lebt auf dem Dach.

Lassen Sie sich begeistern und werden Teil der Golden Evolution, denn

DENN ZUKUNFT DER TÜRKEI LEUCHTET GOLDEN.

Gaia Ilyas Bubliss

Join
the Golden
Evolution
2013